

# MINT-Bildung am Gymnasium Neureut: MINT-EC.



Eine unabhängige und bundesweite Jury wählte in einem Auswahlverfahren 2012 das Gymnasium Neureut als exzellente Schule im MINT-Bereich aus. Durch die Erfüllung anspruchsvoller Kriterien wurde das Gymnasium Neureut, Karlsruhe, als MINT-EC-Schule ausgezeichnet und ist seither Teil des bundesweiten MINT-EC-Netzwerkes.

Der Verein MINT-EC betreut bundesweit über 200 Gymnasien als Releasecenter mit MINT-Schwerpunkt in seinem Netzwerk. Ziel ist die Begabtenförderung und die Schulentwicklung im Excellence-Bereich.



Dem GN wurde mit dieser Auszeichnung ein "herausragendes Niveau" bescheinigt, das auch auf das hohe Engagement der Lehrerinnen und Lehrer im MINT-Bereich zurückzuführen ist. Durch die Zusammenarbeit mit Institutionen und Unternehmen wird der Unterricht systematisch weiterentwickelt und praxisorientiert gestaltet. MINT-EC-Schulen fungieren als "Leuchttürme" in der "MINT-Schullandschaft". Der Verein MINT-EC bietet unter anderem Veranstaltungen für Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und die Leitungsebene an und fördert den Austausch im MINT-Bereich über die eigenen Landesgrenzen hinweg.



Als MINT-Excellence-Center haben wir am Gymnasium Neureut seit dem Schuljahr 2014/15 die Möglichkeit, unseren Schülerinnen und Schülern auf Wunsch ihre Aktivitäten und Leistungen im MINT-Bereich zu bescheinigen und ihnen **das neue MINT-EC-Zertifikat** zu verleihen.

Das Zertifikat wurde sowohl von der Präsidentin der Kultusministerkonferenz (KMK), Frau Ministerin Sylvia Löhrmann, als auch von der Hochschulrektorenkonferenz und der Bundesvereinigung der Arbeitgeberverbände (BDA) sowie dem Arbeitgeberverband Gesamtmetall ausdrücklich begrüßt. Das Zertifikat dient als Qualitätsausweis im Bewerbungsprozess und kann unsere Schüler/innen bei der Studien- und Berufswahl unterstützen.